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クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～母子の健康月間～第1736回例会

：

：

：

司 会

斉 唱

ビ ジ タ ー

鳥山政明会場委員

「君が代」「奉仕の理想」

次期西名古屋分区ガバナー補佐　深谷友尋さん

次期西名古屋分区幹事　岩佐信機さん

次期西名古屋分区副幹事　長瀬廣幸さん

会長挨拶 伊藤豪会長

　皆様こんにちは。早4月、新年度が始まりまし

た。名古屋市内の小学校の入学式は4月6日、中

学校の入学式は今日4月7日です。入学式には「さ

くら」の花がぴったり合いますが、昨日の小学校の

入学式は満開、今日は雨が降って落花が盛んです。

　今年の桜の開花宣言は、福岡と名古屋が一番

早く3月19日でした。名古屋地方は平年より1週間ほど早い宣言だった

ようですが、花冷えなどもあり意外と長く見ごろがあったように思います。

　私も今年は、例年より多くさくらを見る機会がありました。4月1日は

鶴舞公園、4月3日はなばなの里、昨日は山崎川散策、明日は京都嵐山と

さくら見物三昧です。さくらは日本人に大変好かれる花です。「ぱっと咲

いて！！ぱっと散る！！」「3日見ぬ間の桜かな・・・」桜の歌も沢山ありま

す。今日も山田愛子さんがさくらの曲を弾いて楽しませてくれています。

皆さんも花見に色々な場所へ出かけた事があると思われますが、なんで

もランキングで「行ってみたい桜の名所」TOP5なるものがありましたの

で、それを述べさせて頂きます。

　1位は、青森県の弘前公園。50品種2,600本もの桜が見所です。

　2位は、奈良県の吉野山。山を染める30,000本の桜は「1目千本」とも

言われています。

　3位は「天下第一の桜」と称され「さくら名所100選」にも選ばれた長

野県の高遠城址公園の桜。

　4位は400本ものしだれ桜が有名な秋田県の角館。

　5位は京都府の嵐山、世界遺産と桜が楽しめます。

　各地の桜は、どれも素晴らしいのですが、丁度満開の時に見ることが

出来るのは、至難の業です。私も数年前、偶然弘前の満開の時に行くこ

とが出来、日本一の桜を見て感動して参りました。私がTOP5の中で

行っていないところは、吉野山だけです。今年も行けなかった・・・いつ行

けるかな？そして、4月10日は名古屋瑞穂RCの春の家族会です。彦根城

で満開のさくらが見られるといいですね。晴れるといいな。

本日は次年度の御協力をお願いに上がりました。どうぞよろしくお願

い申し上げます。　

4月1日は結婚記念日でした。

4月13日は30回目の結婚記念日です。ありがとうございます。

深谷友尋次期ガバナー補佐、岩佐信機次期分区幹事、長瀬廣幸次期

分区副幹事を迎えて。

鈴木実さん一昨日はごちそうさまでした。とてもおいしかったです。

鈴木実さん、先日はありがとうございました。お肉とてもおいしかった

です。

矢場町の松坂屋で開催されている東海3県物産展にてスイーツなどを

出品しています。よろしかったら立ち寄ってください。中野さん頑張って

下さい。

今年は例年になく、桜見物を多くしました。春爛漫です。

中野さん、本日のスピーチ楽しみにしています。

先日は関谷さん、鈴木実さんに大変お世話になりました。中野さん、イ

ニシエーションスピーチ楽しみにしています。

鈴木淑久さん、先日は大変お世話になりました。ありがとうございまし

た。

お久しぶりです。
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本日13：40から第10回理事会をヒルトン名古屋4階「藤の間」にて行

います。

4月10日（日）春の家族会を行います。8：45に瑞穂運動場駐車場に集

合となります。

4月14日（木）は振替により例会変更となります。

5月17日（火）12：30から本多清治さんのお別れ会をウェスティンナ

ゴヤキャッスル2階「青雲の間」にて行います。

次年度の会員名簿の変更有無は、変更が何もない場合も必ず提出し

てください。
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次期西名古屋分区ガバナー補佐　深谷　友尋さん

次期西名古屋分区幹事　　　   　岩佐　信機さん

次期西名古屋分区幹事　　　   　長瀬　廣幸さん

亀井　直人さん

佐治　寬行さん

八木沢幹夫さん

中野　健二さん

湯澤　勇生さん

鈴木　淑久さん

伊藤　　豪さん

関谷　俊征さん

田中　　宏さん

大嶽　達郎さん

酒井　俊光さん

ニコボックス 佐治寬行ニコボックス副委員長

幹事報告 梅村昌孝幹事
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会員65名　出席39名  （出席計算人数46名）

出席報告

出席率　72.2％ 3月31日は補填により 91.1％

佐治寬行出席副委員長



例会のご案内

■今週 4月14日（木）　振替により例会変更

滋賀　料亭「やす井」場 所：
■今週の行事 4月10日（日）　春の家族会

変化する環境
中部名古屋みらいRC　菅井径世さん

テ ー マ
卓 話 者
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■次週の卓話 4月21日（木）　

ビジター挨拶
　皆様こんにちは。西名古屋分区2016-2017

年度ガバナー補佐を拝命いたしました深谷

です。本日はお招き頂きまして篤くお礼申し

上げます。近藤パストガバナーには、地区の

財団委員長を拝命していた時にご指導賜り

ましてありがとうございます。只今、西名古屋

分区の各クラブを訪問し、次年度へのご意見

を伺っています。

　I.M.が3年開催されておらず、仕切り直しをするという事もございまし

て、皆様のご意見を伺い、開催したいと思っております。

　来年度はRI財団100周年で、地区を上げてのイベントも沢山ありま

す。その中の一つとしてWFFで分区のブースを設ける話も出ております。

　ポリオ撲滅宣言も間もなくで、ジョンF･ジャーム次期RI会長はアトラ

ンタ大会に宣言をしたいという考えです。西名古屋分区では、ポリオ撲

滅チャリティーゴルフ大会を開催したいと考えております。その件につき

ましてもご意見を頂きたく思います。本日はよろしくお願いいたします。

次期西名古屋分区ガバナー補佐 深谷友尋さん

卓話

　6月に入会させていただきました中野健二

です。RCを知る切っ掛けは、2年前の年末に

沖縄へドラコン大会を観戦に行った際に、

RCメンバーの方と一緒になった事です。ゴル

フや食事をしている中で、皆様から名古屋瑞

穂RCへの入会を勧められました。その後、

名古屋で食事のお誘いがあり、沖縄でお会

いしたメンバーが勢ぞろいの中で、いつ入会

するのかという話になりました。その後、会社へ面接に来て頂いた際に

初めてRCの規則などを知りました。入会に自信がないことを堀さんに

相談すると大丈夫だと言われ、6月4日入会日を迎えました。

　私は高校卒業後、東京の美術商に2年間勤め、その後岐阜県で新規

オープンする画廊へ転職しました。2年経った頃に会社の業績悪化で画

廊を閉める事となり、退職しました。辛かったことばかりでなく、素晴ら

しい絵画や美術品を目の前で沢山見る事が出来たので、とても身になり

良かったです。その後、名古屋の不動産屋で5年勤めた後、28歳の時に

今の会社を設立しました。

　弊社は、広告業として自社で無料情報誌を発行、配布することから始

めました。スタートより好調で5年くらいはまずまずの業績で推移してい

きましたが、その後年々売上が下がり、大変な時期がありました。その

時には相談する相手もなく孤独に色々考え込んでいました。当時は社

員、アルバイトを含め60名雇っていたので、その人達の生活を守らない

といけないという責任感で、がむしゃらに働き、厳しい時期を何とか乗り

越えました。その時から、困った時は神頼みということでお遍路へ行くよ

うになりました。現在は、広告代理業とゴルフ関連事業を行っております。

　広告部では東海3県のJAのチラシ、伝票、ノベルティ等の販売、ポス

ティングサービスを行っております。ゴルフ部では、ゴルフスクールの運

営、ゴルフ道具の販売、ゴルフイベントの企画をしております。

　ゴルフ部立ち上げにも苦労しました。はじめは知り合いに出資すると

いう話でしたが、最後には自分で事業をする事となり、広告部の自分の

仕事を従業員に全て引き継ぎ、ゴルフ部に専念することになりました。

私はゴルフのレッスンを受けたことがなかったので、まず先生を試合に

出し冠を付け、スクール生を増やす事にしました。当初先生が3名いて、

皆様にもお世話になっている有名ドラコン選手と、何のタイトルも無い

インストラクターでした。無名の先生のうち一人はUSGTFという団体

の世界大会で優勝しました。この方は、経済的にプロゴルファーになる

事が出来なかった苦労人で、腕前は抜群です。

　もう一人の先生も、ドラコン日本一決定戦3大大会で全て優勝し、ラ

スベガスで行われた世界大会では2年連続5位の成績をおさめました。

先生に冠をつける構想が見事に現実となり、この3名の名前で営業し、

スクールを安定させました。

　ゴルフ部もう一つの柱は、ドライバーのシャフトの販売です。切っ掛け

は、インストラクターが不調で成績を残せず、自分に合うシャフトが見つ

からないと相談を受け、作った事です。そのシャフトが想像以上に出来

が良く、色々な人に試打をしてもらった結果、誰もが飛距離アップして、

47インチなのに楽に打てるという評価を頂きました。某メーカーの

フィッテングスタジオでも測定をしてもらった結果、高評価を頂き、それ

ならと思い200本作りました。あまり宣伝しなかったにも関わらず、200

本完売しました。後で知ったのですが、名古屋瑞穂RCの皆様や岐阜美

濃、三好、緑ヶ丘のメンバーの方にご紹介して頂いたとの事です。ありが

とうございました。

　先月には、名古屋市天白区にてシャフトのフラッグショップをオープン

しました。スカイトラックを導入した試打席を設け、丁寧なフィッティン

グとゴルファーの要求にとことんまで向き合うチューンナップ工房と

なっておりますので皆様是非、お立寄りください。

　先程お話ししましたお遍路は、知多半島の新四国霊場八十八ヶ所で

行っています。月1回、4カ月で1周する流れで、年に2周しています。今年

で11年目に入り、現在21周目で納め札が赤札になっています。いつま

で続けるかは決めていませんが、高野山真言宗、総本山金剛峯寺第

501世大僧正の宮武峰雄先生に戒名を頂いた際に、あなたは仏道を行

く人とお言葉を頂いたので、出来る限り続けていきたいです。

　最後に、5月3日より4週にかけて毎週火曜日、ゴルフネットワークで

ステータスゴルフアカデミーのレッスン番組を放映しますので、是非ご

覧ください。この番組を制作する上で、内田さん、堀さんには御協力頂き

まして、心より感謝しております。このご恩は一生忘れません。ご清聴あ

りがとうございました。

新会員イニシエーションスピーチ

中野健二さん

鈴木　伸一さん　北岡　寿人さん　近藤　茂弘さん
山本　英雄さん　星野　一郎さん　髙原　昌宏さん

4月誕生日おめでとう
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